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  議長から，本学経営協議会規程第６条第２項の会議開催要件を満たしている旨の報告があった。 
 
 
１経営協議会議事録（5月 25日開催）の確認 
  玉手学長から，本会議事録（5月 25 日開催）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２【協議】令和４年度決算について 

根本理事から，令和４年度決算について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
本件に係る主な意見は次のとおり。 
・ 会計上「利益」という言葉を使うが，一般の方には，非常に儲かっていると受け取られてしま

うことがある。メディア等外部に説明する際には，誤解を生まないよう丁寧に説明して欲し
い。 

・ 看護師に欠員が出ているのは心配なところ。人員を確保しないとレベルの高い医療が提供でき
なくなってしまう。丁寧に扱ってほしい問題である。 

 
 
３【報告】キャンパス経営力評価（共通指標評価）について 

玉手学長から，令和 4年度キャンパス経営力評価の結果及び令和 5年度キャンパス経営力評価経費
の配分について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４【報告】高度情報専門人材育成の推進に向けた教育改革について 

出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
５【報告】令和４年度監事監査結果報告書について 

玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
６【報告】山形大学教育研究費不正防止計画実行会議について 

玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
  次回は，令和 5年 9月 20日（水）に開催することとなった。 


